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Intervención del  diputado Joaquín Badillo Escamilla, para hacer sus 

preguntas. 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Le informo que, como último punto 

del bloque, su servidor pasará al uso 

de la Tribuna y una vez con ello 

quedará concluida esta 

comparecencia. 

 

Tengo cinco minutos, pero mis 

compañeros dicen que tres y ya van 

2:40. 

 

El diputado Joaquín Badillo 

Escamilla:  

 

Muy buenas tardes ya a todos. 

 

Señor secretario la verdad primero le 

agradezco su presencia aquí a todo 

su equipo de trabajo quien lo 

acompaña de manera profesional y 

técnica. 

Por supuesto a mis compañeros 

diputados y diputadas deben saber y 

seguramente lo vieron en los medios 

de comunicación que hemos tenido 

una semana de jornadas de hasta 8 y 

10 horas con comparecencias de los 

diferentes secretarios y esta es la 

última que se lleva a cabo y bueno es 

un día sábado y creo que ese tiene 

un doble mérito de que podamos 

estar aquí las representaciones no 

solamente de la Comisión de 

Seguridad Pública, sino de Derechos 

Humanos, de Justicia y de las 

diferentes fracciones porque dan esa 

muestra como también lo comentó 

atinadamente mi amiga y compañera 

Alicia, el coordinador de la fracción 

del PRD Raymundo que estamos 

aquí señor secretario para que le 

vaya bien a Guerrero, también 

reconocerle esa parte creo que aquí 
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se dijo de que una vez que uno toma 

esta gran responsabilidad sobre el 

tema de la seguridad pública. 

 

Yo reconozco a nuestra gobernadora 

a la maestra Evelyn Salgado Pineda, 

por favor hágale extensivo este 

cordial saludo y también que, en el 

caso de la Secretaría de Seguridad 

Pública con sus conocimientos desde 

la Marina, desde la formación que 

usted tiene, pues hemos podido ver 

que es una atinada decisión que hoy 

lleva las riendas de la Secretaría de 

Seguridad Pública, así que capitán 

también haga eso extensivo. 

 

Yo quería preguntar en la 

coordinación que se tiene con la 

Guardia Nacional y del Código Rojo, 

pero ya se preguntó y se explicó muy 

bien, por eso yo nada más lejos de 

hacer una pregunta porque aquí 

concluiré no hare derecho de réplica 

aquí vamos a concluir, solamente 

decirle secretario que este Poder 

Legislativo tiene una gran fuerza y 

fortaleza y como usted pudo ver gran 

capacidad de hombres y mujeres que 

vea esta Comisión de Seguridad 

Pública como una Comisión aliada 

que entiende la dinámica de poder 

brindar seguridad. 

 

Aquí en la seguridad pública los 

errores son muy caros, aquí los 

errores la gente pierde la vida, no es 

porque haya Secretarías que sean 

digamos importantes o relevantes, 

pero aquí estamos hablando de 

inteligencia contra inteligencia, armas 

de fuegos, reacción, grupos 

criminales que se apoderan y que 

quieren y se resisten esos poderes 

fácticos a que la gente que queremos 

vivir en paz se resisten precisamente 

cuando la autoridad y el Estado que 

en este caso la Secretaría de 

Seguridad Pública pues es su 

responsabilidad directa brindarle 

seguridad a los ciudadanos. 

 

En ese sentido pues yo reconozco 

esa gran labor que hacen que vea a 

este Poder Legislativo como ese 

aliado que se requiere entre 

Ejecutivo, Legislativo y Judicial y que 

también veamos, yo lo dejo nada más 

en la mesa, si usted considera que 

debe de haber otro cuartel, en el 
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Estado en nuestras ocho regiones, 

ya, hemos visto que no es culpa de 

usted ni de los compañeros que hay 

un déficit de policías hay un déficit 

también de personas imagínense 

entran mil que quieren entrar y sólo 

pueden ser consideradas 187 

hablamos que prácticamente del 100 

por ciento sólo un diez por ciento 

pasa, eso también es complejo, es 

complicado se ve y se percibe que se 

está haciendo el trabajo y la labor que 

se requiere. 

 

Entonces dejo aquí en la mesa, por 

qué lo digo, porque se requiere de 

presupuesto, para poder invertir usted 

y yo, hemos tenido muchas platicas, 

hemos tenido algunas intervenciones 

con algunos compañeros diputados, 

lo digo porque esta reunión es 

privada y el capitán Evelio ha sido 

muy atento y ha resuelto algunas 

situaciones complejas de algunos 

compañeros. 

 

Yo le invito de que sigamos en esa 

dinámica señor secretario ya que si 

usted considera que se requiere de 

un cuartel en alguna zona estratégica 

de nuestro Estado que haga ese 

planteamiento y ese proyecto para 

que aquí podamos nosotros con el 

presupuesto que aquí se revisa, que 

aquí se aprueba y autoriza podamos 

contribuir y otro es un centro de 

readaptación social, creo que de los 

doce que existen, yo he tenido la 

oportunidad recientemente estuve en 

el Cereso de Acapulco y creo que 

también  valdría la pena que se 

planteara un proyecto que Guerrero 

tuviera y yo creo que sería una gran 

nota, sería bien recibido por los 

guerrerenses. 

 

Soy un diputado que ama el puerto 

donde nació y Acapulco es del distrito 

9 y en ese sentido creo que nos daría 

pues un gran margen de ayuda el que 

podamos tener o un nuevo cuartel 

presupuestado aquí en el Poder 

Legislativo y también un nuevo 

Centro de Readaptación Social para 

poder hacer una redistribución y 

estoy seguro que eso también 

aportaría a la seguridad de la 

tranquilidad de las familias 

guerrerenses. 
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Por su atención, muchas gracias. 

 


